TOP:	Viernheim, den 31.05.2011
Federführendes Amt 01 Bürgermeister	
Aktenzeichen:	
Diktatzeichen:	FI
Drucksache:	VL-33-2011/XVII 1. Ergänzung
Anlagen:	
Produkt/Kostenstelle:	
Stand der Haushaltsmittel:	
Benötigte Mittel:	
Protokollauszüge an:	Bürgermeister, FdS, Hauptamt

## Beschlussvorlage

Bemerkungen

## Betriebskommission des Viernheimer Forums der Senioren Wahl der sachkundigen Einwohner

Termin

17.06.2011

## Beschlussvorschlag:

Stadtverordneten-Versammlung

Beratungsfolge

TOD.

Die Stadtverordneten-Versammlung wählt folgende sachkundige Einwohner in die Betriebskommission des Forums der Senioren:

(Mitglieder caritativer Organisationen)

ordentliches Mitglied Stellvertreter Miedniak, Karin (MHD) 1. Miedniak, Jürgen (MHD) Besser, Frithjof (AWO) 2. Gassenferth, Volker (Caritas) 3. Reinhard, Udo (Johanniter) Knappe, Andrea (Johanniter)

## Begründung (Sachverhalt, Erläuterung):

Nach den Betriebssatzungen der Eigenbetriebe der Stadt Viernheim gehören den Betriebskommissionen neben Vertretern aus dem Magistrat und der Stadtverordneten-Versammlung auch sachkundige Einwohner an, die für die Dauer der Wahlzeit der Stadtverordneten-Versammlung von dieser gewählt werden.

In die Betriebskommission des Forums der Senioren sind drei Vertreterinnen bzw. Vertreter (und die entsprechende Zahl von Stellvertretern) von in der Altenhilfe tätigen und erfahrenen Viernheimer caritativen Organisationen auf Vorschlag der einzelnen Vereinigungen zu wählen.

In der Vergangenheit war es üblich, über einen einheitlichen Wahlvorschlag abzustimmen.

In der vergangenen Wahlperiode waren zuletzt folgende Personen ordentliche Mitglieder bzw. Stellvertreter:

Im Gesundheitswesen erfahrene Person

<u>ordentliches Mitglied</u> <u>Stellvertreter</u>

1. Elke Frank-Neumann N.N.

(vorzeitig ausgeschieden))

ordentliches Mitglied Stellvertreter

Miedniak, Jürgen (MHD)
Gassenferth, Volker (Caritas)
Miedniak, Karin (MHD)
Besser, Frithjof (AWO)

3. Reinhard, Udo (Johanniter) Knappe, Andrea (Johanniter)

Nach Mitteilung der Betriebsleitung des Forums der Senioren stehen die o.g. Mitglieder caritativer Organisationen wieder für eine Wahl zur Verfügung. Die Verwaltung schlägt deren Wahl vor.

Im Hinblick auf den Antrag der CDU-Fraktion, die Anzahl der Vertreter caritativer Organisationen um einen Sitz von 3 auf 4 zu erhöhen, schlägt die Verwaltung vor, sodann auf die Besetzung der Position "der im Gesundheitswesen erfahrenen Person" zu verzichten. Falls die Position besetzt werden soll, bedarf es zunächst noch einer Klärung der anzusprechenden Berufssparten und Personen.